

Rumbo al 25 Aniversario



BOLETÍN ELECTRÓNICO NOVIEMBRE 2015

“Trabajando con Responsabilidad Social”

01 (987) 872 37 44/66/88

Fundación Cozumel

info@fccozumel.org

@fccozumel

www.fccozumel.org



ARRANCA LA CAMPAÑA ERES AGUA, TOMA CONCIENCIA'

Grupo intersectorial Isla Cozumel en Alianza con el H. Ayuntamiento de la isla dieron inicio de este programa que busca concientizar sobre el cuidado del vital líquido. Proyecto apoyado con recursos del Acuerdo San Gervasio establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación Cozumel. [Leer más...](#)



ENLAZAN MONUMENTO ROTARY EN EL MARCO DEL MES DE LA FILANTROPIA

Socios del Club Rotario de Cozumel se unieron a la campaña Enlazate Cozumel que promueve año con año la Red de OSC de Isla Cozumel y la Fundación Cozumel. En esta ocasión con el lema “Sembremos semillas de amor a la humanidad” enlazaron el monumento rotary ubicado en la 30 av con Boulevard aeropuerto y se colocaron lonas en sus paraderos de autobuses en la ciudad.



ENTREGAN MATERIAL DEPORTIVO Y ESCOLAR AL CENTRO DE ATENCIÓN MÚLTIPLE COZUMEL

En el marco del mes de la Filantropía, el Club Rotario de Cozumel hizo entrega de estos apoyos en beneficio de los niños y las niñas con educación especial del CAM. Al evento acudió el Director de la Fundación Cozumel y Presidente de la Red de OSC, así como integrantes rotarios y autoridades educativas y municipales.



NACIONAL MONTE DE PIEDAD VISITA FUNDACIÓN COZUMEL

Ricardo Lozano Ramírez, Ejecutivo de Inversión Social del Nacional Monte de Piedad visitó a esta organización civil en Cozumel para supervisar el trabajo que realiza y los programas que son apoyados cada año por esta Institución de Asistencia Privada, así también verificar las acciones de fortalecimiento que se llevan a cabo de manera conjunta con Acciones para el Desarrollo Comunitario (ADECO).



EXITOSO SEMINARIO PARA INCIDIR EN LAS POLÍTICAS PÚBLICAS.

Cerca de 40 representantes de diversas OSC de Cozumel y Playa del Carmen participaron en el seminario de Incidencia en Políticas Públicas impartido por Miguel de la Vega Arévalo y Catalina Villarraga de Sustenta Ciudadanía. Este seminario fue apoyado por la Sedesol y el Acuerdo San Gervasio establecido por el municipio de la isla y la Fundación Cozumel. [Leer más...](#)



SE INSTALA COMITÉ DE CONTRALORÍA SOCIAL DEL PROYECTO IMPULSO.

Con el propósito de transparentar las acciones del proyecto aprobado de la Red de OSC de isla Cozumel por parte de la Sedesol, se instaló en la Fundación Cozumel el comité conformado por organismos civiles de la entidad que han participado en la mayor parte de las actividades realizadas con el objetivo de vigilar de cerca el proyecto impulso. [Leer más...](#)



ARRANCAN PROGRAMAS DESBULLYNIZARTE Y SOY UNA NIÑA EMBARAZADA ¿Y AHORA QUE?

Con el apoyo del Acuerdo San Gervasio establecido por el Municipio de Cozumel y la Fundación Cozumel, el Instituto Escultista Independiente y la Fundación Plan estratégico iniciaron en los planteles Bachilleres y CBTIS Cozumel estos programas para atender y prevenir el bullying y el embarazo a temprana edad en jóvenes de preparatoria.



FUNDACIÓN COZUMEL CELEBRA EL MES DE LA FILANTROPIA

El 15 de noviembre cada año se celebra el mes de la filantropía y Fundación Cozumel lo celebra conjuntamente con la Red de OSC de Isla Cozumel durante todo el mes con diversas actividades. El mensaje de este año es sembramos semillas de amor a la humanidad, ayudemos y hagamos el bien.



LUDOTECAS MÓVILES APOYAN EVENTOS DEL DIF COZUMEL

Con el firme propósito de seguir apoyando a las instituciones de gobierno en beneficio de la niñez, las Ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel participaron en los eventos; Feria de la Alimentación y Recorridos por la Salud, el primero realizado en el parque Quintana Roo y el segundo en el domo de la Unidad Deportiva Independencia



LUDOTECAS MÓVILES CIERRAN EL AÑO 2015, EXITOSAMENTE

Será a mediados del mes de diciembre cuando las ludotecas Móviles de la Fundación Cozumel terminen un año más de trabajo en atención de niños y niñas de 6 a 12 años de edad. Consulta los parques y las colonias que se visitarán próximamente. [Leer más...](#)



CUENTA CUENTOS EN EL DÍA INTERNACIONAL DEL LIBRO

Recuerda que leer también es divertido, es el mensaje que la Fundación Cozumel a través de cuenta cuentos del Hada y el Salmón llevó a los niños y las niñas de la escuela Cristóbal Colon, en la celebración de este importante día, evento organizado por la Dirección de Educación Municipal conjuntamente con la Biblioteca Pública.



FUNDACIÓN COZUMEL FELICITA A LOS CONTADORES PÚBLICOS EN SU DÍA

Con motivo de su 19º aniversario el Colegio de Contadores Públicos de Cozumel ofreció un desayuno a sus socios y aliados importantes entre estos la Fundación Cozumel, donde se destacó la labor de esta agrupación con diversas instancias públicas y privadas y el apoyo que ha brindado a la sociedad civil en la isla. .



PROMUEVEN FUNDACIÓN COZUMEL Y RED DE OSC DE ISLA COZUMEL MESAS DE TRABAJO

Más de 100 representantes de organismos civiles en el estado participaron en las mesas de trabajo en Cancún, Playa del Carmen y Cozumel sobre las reformas a la Ley de Fomento a las actividades realizadas por las OSC en Quintana Roo, mismas que detonaron la creación de otras Redes de OSC en otros municipios para trabajar en una agenda común e incidir de manera efectiva en las políticas públicas. [Leer más...](#)



PERIÓDICO MURAL EN HONOR A LOS DIFUNTOS

Los voluntarios y servidores sociales de la Fundación como cada mes presentaron el periódico mural del mes de noviembre como parte de un ejercicio de desarrollo de sus capacidades y creatividad. Destaca el fomento de las tradiciones y el trabajo en equipo.



FIGURAN RED DE OSC DE ISLA COZUMEL Y FUNDACIÓN COZUMEL EN REUNIÓN REGIONAL

Octavio Rivero, Presidente de la Red de OSC y Director de la Fundación Cozumel presentó en la pasada reunión regional de la Sedesol en la ciudad de Mérida, las experiencias del trabajo de la Red destacando su modelo de trabajo y una agenda común entre los organismos que agrupa.

